

Nombre de alumnos: Rosaura Alejandra Córdova Sánchez

Nombre del profesor: Lic. Ingrid Bustamante Díaz

Nombre del trabajo: Mapas Conceptuales: Gestión Social y la Importancia de la Gestión Social en México

Materia: Estrategias de Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: Único

Pichucalco, Chiapas a 08 de Julio de 2020.

Es importante ya que todos como ciudadanos miembros de este país en algún momento debemos de participar en procesos como éste:



GESTIÓN SOCIAL

Es un proceso complejo que implica un conjunto de funciones administrativas que orientan, configuran y potencian acciones concretas que pretenden la dignificación de la vida, el uso racional de los recursos, la satisfacción de las necesidades materiales e inmateriales, preservando el medio ambiente y el respeto a los derechos humanos.

Por lo tanto, debemos de ser tomados en cuenta en el planteamiento, la ejecución y cumplimiento de las políticas sociales que beneficien a nuestra sociedad.



TIPOS DE GESTIÓN

Es un proceso que podemos ver implícito en varios de los ámbitos de la sociedad en situaciones de política, de ambiente, de salud, etc.

Gestión administrativa participativa: las acciones son planificadas, supervisadas y controladas, semanalmente, para observar el desarrollo paulatino de cada una de las investigaciones o actividades que se están llevando a cabo, de esta manera se podrá verificar la evolución y real funcionamiento de las acciones.

Gestión de recursos humanos: Subraya la importancia de la relación individual frente a las relaciones colectivas entre gestores o directivos y trabajadores, fomenta una relación de cooperación entre los directivos y los trabajadores para evitar los frecuentes enfrentamientos derivados de una relación jerárquica tradicional.

Gestión forestal sostenible: La gestión forestal sostenible implica, por tanto, la gestión del patrimonio forestal para satisfacer los objetivos económicos, sociales y ambientales definidos para el sector.

Gestión política: Permiten la formulación de políticas tendientes a incidir en la dirección y el ritmo de las transformaciones, encierran las investigaciones sobre salud, educación, preservación y defensa del medio ambiente, permitiendo que las políticas se incluyan en sus respectivas áreas de influencia.

Gestión ambiental: corresponde a un conjunto de acciones encaminadas al uso, conservación o aprovechamiento ordenado de los recursos naturales y del medio ambiente la conservación de especies amenazadas, la ordenación forestal, la gestión industrial e incluso, la gestión doméstica.

Gestión industrial: Gracias al ingeniero estadounidense Frederick Taylor, que desarrolló técnicas para analizar las operaciones de la producción y establecer los mínimos a cumplir en una jornada laboral, término utilizado para describir el conjunto de técnicas y la experiencia de la organización, planificación, dirección y control eficientes de las operaciones de los mismos.

Gestión forestal: es un sistema de intervención en los bosques, también denominado ordenación forestal u ordenación de montes, cuyo fin es alcanzar objetivos predeterminados; ésta tiene como finalidad proteger la base biológica sin olvidar la producción forestal, en especial la obtención de madera.

Gestión pública: Proceso administrativo de Estado, con el propósito de llevar a cabo los objetivos de la política económica y social, así como los programas concretos y la prestación de los servicios públicos, reasignando recursos entre los distintos grupos sociales.

LA IMPORTANCIA DE LA GESTIÓN SOCIAL EN MÉXICO

Está integrada por distintos momentos o etapas que conforman un esquema flexible y adaptativo cuyo tránsito nos permite conocer, actuar y evaluar una porción, tema, problema o fenómeno de la realidad social.

Etapas importantes en la Gestión:

- 1. Construcción de la agenda social.
- 2.Inserción, vinculación y coordinación social.
- 3. Investigación Social.
- 4. Elaboración de diagnósticos sociales.
- 5.Planeación Social: formulación de planes, programas y proyectos sociales.
- 6.Gestión de planes, programas y proyectos sociales.
- 7.Desarrollo de planes, programas y proyectos sociales.
- 8. Evaluación de planes, programas y proyectos sociales.
- 9. Sistematización de experiencias de Trabajo Social.
- 10.Comunicación Social.

Es importante indicar que cada momento o etapa está orientada para promover procesos vinculados con el Trabajo Social y por ello su desarrollo estará dado predominantemente por la situación, el tiempo, el lugar y el contexto donde se realizan los mismos procesos sociales

Por lo anteriormente explicado, la promoción y las acciones encaminadas al reconocimiento y ejercicio de los derechos sociales y el acceso a los servicios sociales, forman parte de un pilar que es fundamental para quehacer profesional del Trabajo Social y la gestión social.

Los derechos sociales son aquellos preceptos, principios y normas jurídicas que garantizan el disfrute y acceso de servicios y beneficios sociales a todas las personas que integran una sociedad determinada. Los derechos sociales por eso, son otorgados y reconocidos por el Estado universalmente para todos los ciudadanos, por el simple hecho de serlo y por formar parte de una sociedad y por cumplir con todas sus reglamentaciones, obligaciones y responsabilidades.

En el marco de los derechos sociales encontramos uno de los conceptos de relevancia para el trabajo social y la gestión social, el de los servicios sociales que son los espacios institucionalizados de atención social que tienen como objetivo mejorar el bienestar social y favorecer la integración de las personas en colectivo.

CONCLUSION

Podemos darnos cuenta de la importancia y sus funciones que el Trabajador Social tiene en la organización que se plantea en la comunidad para satisfacer sus necesidades y solucionar problemas, el trabajo social comunitario tiene que estar estrechamente relacionado con la familia, la familia y el trabajo social comunitario significan un eslabón fundamental para la educación popular; la gestión social es un arma muy importante ya que de ella dependerán los cambios que la población atendida pueda llegar a tener; al igual que esta implica el dialogo entre diversos actores, como los gobernantes, las empresas, las organizaciones civiles y los ciudadanos.